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El farmacÃ©utico, Eduardo SamÃ¡n, expresÃ³ este lunes 6 de marzo, que es necesario que el paÃs recupere su capacidad
para fabricar medicamentos, y que las divisas que se asignen para el sector sean vigiladas para eliminar los â€œvicios que
estÃ¡n haciendo que los medicamentos desaparezcanâ€•.



â€œEs necesario que el gobierno se siente de forma abierta y que incorporen a esas discusiones al poder popular y al
sindicato de los trabajadores de la industria farmacÃ©utica porque se pueden estar dando algunas conversaciones que
quizÃ¡ no son pÃºblicas, en secreto, es necesario que las divisas que se asignen como se asignaron las de aÃ±o pasado,
se desconocen pero se sabe que se asignaron porque hubo una importaciÃ³n de 1.000 millones de dÃ³lares solo en
productos terminados de productos del aÃ±o pasado mÃ¡s una cantidad importante de materias primas para la
producciÃ³n de medicamentos, pero esas importaciones no se reflejan en la calle porque hay una serie de vicios que
estÃ¡n haciendo que los medicamentos desaparezcan , por ejemplo le niegan los medicamentos las personas en la
farmacia, solo cuando tu eres cliente es te guardan, es decir, estÃ¡n traficando con los medicamentosâ€•, sostuvo SamÃ¡n
durante entrevista en el programa Primera PÃ¡gina de GlobovisiÃ³n



â€œCuando aquÃ se dan alrededor de 230 medicamentos de alto costo, en otro paÃses se dan 89, 90 o hasta 100
medicamentos, nuestra lista es excesiva y nuestra cobertura es mucho mayor (â€¦) el comprar medicamentos a precios
internacionales puede resolver un problema inmediato, algo puntual, porque nuestros sueldos no estÃ¡n
internacionalizados, entonces hay que montar un sistema de de suministro de medicamentos para garantizarle los
medicamentosÂ  a la gente, eso es una labor del Estado y en eso el gobierno estÃ¡ trabajando, dentro de los recursos que
tiene no ha descuidado ese sectorâ€•, puntualizÃ³.



SamÃ¡n sostuvo que â€œa pesar de que se entrega una divisa preferencial, el precio del medicamento no es el mÃ¡s
deseado, hace poco una empresa lo que hizo fue poner en el mercado alrededor de 10 medicamentos importados
desde Portugal, fue una denuncia que hizo la FederaciÃ³n FarmacÃ©utica, tambiÃ©n la empresa fue sobre juzgada porque
ellos vendieron LosartÃ¡n que tiene 60 unidades, en 32 mil bolÃvares, alto respecto al de otro laboratorio por ejemplo el
de Leti Genven que salÃa a 2600 bolÃvares, es elevado, hay disponibilidad de producto pero, no hay accesibilidad (â€¦) a
lo mejor en algÃºn determinado momento eso puede ayudar para aliviar la escasez, pero eso no puede ser constante
porque una persona que gana salario mÃnimo no puede pagar esos precios, eso nos lleva a reflexionar que en
Venezuela son los precios mÃ¡s bajos del mundo, es decir, que el pueblo venezolano tiene acceso a los medicamentos y
nos hemos dado cuenta por el problema que tenemos con los medicamentos lo que cuestan en PanamÃ¡, Colombia y
Estados Unidos, son precios inalcanzables por nosotrosâ€•.





0800-Salud



El especialista dijo que el sistema 0800-Salud â€œes un centro de informaciÃ³n sobre medicamentos, el primer error es que
eso no estaba siendo dirigido por farmacÃ©uticos y las personas que atendÃan ni siquiera eran estudiantes de farmacia,
tenÃamos un centro de informaciÃ³n de medicamentos dirigido por otros profesionales, sin quitarle el mÃ©rito a otros
profesionales, pero el farmacÃ©utico es el profesional que por ley tiene el conocimiento para poder informar sobre elloâ€•.



â€œEl FarmaPatria, lleva un sistema que son la guÃas de movilizaciÃ³n de medicamentos, en ese sistema se puede conocer
la localizaciÃ³n de cada uno de los medicamentos desde que es fabricado y sale a la droguerÃa, o si es importado la
agencia aduanal lo envÃa a la casa de representaciÃ³n. Cada vez que pasa de la casa de representaciÃ³n a la
droguerÃa y de allÃ a la farmacia, se tiene que registrar y salir una guÃa de movilizaciÃ³n que el camiÃ³n debe llevar de
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forma obligatoria porque sino la guardia para el camiÃ³n. Ese sistema que permite saber donde estÃ¡n los
medicamentos, simplemente FarmaPatria no colaborÃ³ con 0800-Salud y eso fue un factor importante para poder
localizar los medicamentosâ€•.





http://www.panorama.com.ve/politicayeconomia/Eduardo-SamanLista-de-medicamentos-de-alto-costo-en-Venezuela-es-
excesiva-20170306-0011.html 
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